4 Pieces

75 m?2
Réf. 4924-LLE

375 000 €

Plan-de-Cuques

Maison a vendre (13380)
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L'Office Immobilier de Plan-de-Cugques vous présente a la vente cette
maison d'environ 72 m2 sur une parcelle de 339 m2Situation et
contexte :Située dans le quartier des Madets, cette maison est proche
des commerces et des commodités, offrant un cadre de vie pratique et
accessible.Description intérieure :De plain-pied, la maison se compose
d'une piece de vie ouverte sur une cuisine, totalisant environ 72 m2.
Des travaux de remise au godt du jour sont a prévoir pour personnaliser
|'intérieur selon vos préférences.Coin nuit :La partie nuit comprend trois

chambres et une salle de bain, offrant ...

The Plan-de-Cuques Real Estate Office presents for sale this house of
approximately 72 m2 on a plot of 339 m2.Location and context:Located in the
Madets district, this house is close to shops and amenities, offering a practical and
accessible living environment.Interior description:On one level, the house consists of
a living room open to a kitchen, totaling approximately 72 m2. Some renovation
work is to be expected to personalize the interior according to your
preferences.Sleeping area:The sleeping area includes three bedrooms and a
bathroom, offering a comfortable space for the whole ...
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